Zur Person

Am 18. Januar 2012 fanden die Wahlen des 10. Landesschülerbeirats für Gymnasien und berufliche Schulen im Regierungspräsidium Karlsruhe statt. Der Landesschülerbeirat ist die offizielle Landesvertretung der Schülerinnen und Schüler und ein Beratungsgremium des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport in Baden-Württemberg. Er vertritt die Interessen und Anliegen der 1,6 Millionen Schülerinnen und Schüler gegenüber dem Kultusministerium aber auch gegenüber der Öffentlichkeit und anderen Verbänden, wie z. B. dem Landeselternbeirat, wenn es um Bildungsfragen, Schulentwicklung und Rahmenbedingungen für die SchülerMitVerantwortung (SMV) geht.

Die Schülerin der Eduard-Spranger-Schule (Wirtschaftsgymnasium) in Freudenstadt, **Leyla Gadschieva**, wurde als Kandidatin für die Beruflichen Gymnasien und Berufskollegs als 1. stellvertretendes Mitglied gewählt.



"Ich freue mich riesig, dass ich jetzt noch mehr Möglichkeiten habe, mich für die Schülerinnen und Schüler einzusetzen und ihre Interessen zu vertreten, werde dabei mein Bestes geben und mit großem Engagement meinem Amt nachgehen. Und ich wünsche mir natürlich sehr, dass wir mit unserer Arbeit gut voran kommen und einiges verändern bzw. verbessern können!"